

福井県知事 杉本 達治 様

老朽原発である美浜原発3号機の
同意を取り消してください。

杉本福井県知事様、あなたは去る4月28日に美浜原発3号機や高浜原発1・2号機の再稼働について同意されましたが、本当にそれでよいのでしょうか。

同意に当たっては、関西電力森本社長に対していくつかの確認をされました。それらについて森本社長は、今後の安全管理に万全を期すなどと知事に応え、約束しました。しかし、中間貯蔵施設の候補地として2月の面談で選択肢の一つとして提示されたむつ市の施設の共同利用についてはむつ市長の「可能性はゼロだ」との明言もあり、言及することすらできず、知事も「空手形に終わるのではないかとの危惧」とまで述べながら容認してしまいました。

関西電力との約束を信じては駄目だと私たちは思っています。

10年間動かなかった美浜原発では特別点検すると言っていますが、たった3日間で安全を確保するための特別点検などできるはずがありません。

関西電力を信じないでください。

原子力発電所は、大事故を起こすと膨大な放射能をまき散らし、私たちが住める場所が無くなってしまいます。

その範囲は、政府が決めた30kmで済むはずがありません。

福井県内はもちろん関西圏や東海圏にも放射能が拡散するはずです。

美浜3号機が大事故を起こさないうちに廃炉にすることが最も安全なのです。

杉本知事さん、福井県民や近隣県民の暮らしと健康、命を守るために、4月28日に行った美浜原発と高浜原発の再稼働同意を取り消して頂きますよう心よりお願いいたします。

私たちや子供たちの健康を奪わないでください。

命も危険にさらさないでください。

故郷を奪わないでください。

子供たちの未来を大切にしてください。

2021年 6月 日

住 所・

氏 名・

私からも一言・

取り扱い団体名・